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平成２９年４月 定例教育委員会 会議録（要旨） 

 

１ 日 時 

平成 29 年４月 27 日（木） 

  開会 午前９時 30 分 閉会 午前 10 時 31 分 

 

２ 場 所 

  市役所西館 2-6 会議室 

 

３ 出席及び欠席委員 

  出席委員 上野委員長 久本委員 大庭委員 荒牧委員 飯盛委員 今村教育長 

  欠席委員 なし 

 

４ 会議出席職員 

  山口教育部長 本村学校教育担当部長 麻生教育総務課長 松尾保育幼稚園課長 坂田生

涯学習課長 古庄文化課長 橋間教育総務課副課長 高塚生涯学習課副課長 松本教育総

務課庶務係長 

 

５ 平成 29 年 3 月定例教育委員会の会議録承認について            〔承認〕 

 

６ 教育長の報告事項 

 

 ・4 月 24 日に今年度の佐賀県教育委員会と市町教育委員会の協働会議が開催された。各市

町より 2 名が参加しているが、県の白水教育長より県と市町の教育委員会や市町および学

校と、連携して佐賀県教育の向上のために取り組んでいきたい。現場に足を運び、スピー

ド感を持って対応したい旨話があった。 

 ・喜ばしいニュースとして、子どもの読書活動として、小城町を中心に活動されている「え

ほん大好き」グループが文部科学大臣表彰として全国表彰を受けた。小城市は以前三日月

館から始まって図書館の全国表彰も受けている。絵本や読み聞かせについては幼児教育上

重要な部分であるので、今後こういった事を充実させていければ感性豊かな子どもの土台

に繋がるものと思い紹介した。 

 

７ 議 事 

第１ 議決事項 

【議案第１号】 

小城市民図書館協議会委員の任命について 

〔報告説明〕 

  ◇文化課長が提案理由説明 

    小城市立図書館協議会委員任命について、名簿のとおり 9 名を引き続き委嘱した

い。任期 2 年が満了し、改めて 2 年間を任期とする。 

〔意見・質問〕 

   なし 

〔結果〕 

   承 認 
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【議案第２号】   

小城市立歴史資料館協議会委員の任命について 

 〔報告説明〕 

   ◇文化課長が提案理由説明 

     小城市立歴史資料館協議会委員の任命について、名簿のとおり 7 名を改めて委嘱

したい。任期 2 年が満了し、改めて 2 年間を任期とする。 

 〔意見・質問〕 

   ○教育長 

     小城市立歴史資料館の協議委員会に出席しているが、議論内容も高いレベルで、

素晴らしい方々にやっていただいていると感じている。 

   ○委員長 

     メンバーは今回も同じか。 

   ○文化課長 

     同じである。 

 〔結果〕 

    承 認 

 

【議案第３号】 

小城市立中林梧竹記念館協議会委員の任命について 

〔報告説明〕 

  ◇文化課長が提案理由説明 

小城市立中林梧竹記念館協議会委員任命について、名簿のとおり 8 名を引き続き

委嘱したい。 

〔意見・質問〕 

   なし 

〔結果〕 

   承 認 

 

第２ 協議事項 

【協議第１号】 

第２次小城市教育振興基本計画の概要版について 

〔報告説明〕 

  ◇教育総務課長が提案理由説明 

    第 2 次教育振興基本計画の概要版として、協議したい。今回教育振興基本計画の

原本をお渡ししているが、Ａ３見開きでその概要版を作成したので協議願いたい。 

 〔意見・質問〕 

   ○教育長 

     表紙については素晴らしい梧竹の書であるので、説明を入れることは出来ないか。 

   ○教育部長 

     原本には裏表紙に掲載をしている。 

   ○委員長 

     概要版の用途は。 

   ○教育部長 

     主にパンフレット用。 

   ○教育長 
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     第 2 次教育振興基本計画の基本目標である「城創伝心」の中で、各 4 町の歴史と

伝統を含めながら、市全体の発展を願って「城」を採っているが、旧小城町と誤っ

て取っている方もいる。事務方も我々も小城市全体の事であるという事を押さえて

おかないといけないと思う。 

 〔結果〕 

    承 認 

 

第３ 報告事項                 

【報告第１号】 

小城市教育情報化基本計画の策定について 

〔報告説明〕 

  ◇教育総務課長が説明 

4 月の小城市情報化推進協議会により「小城市教育情報化基本計画」が策定され

たため報告するもの。 

〔意見・質問〕 

  ○教育長 

    県内でも小城市はＩＣＴの分野で環境もきちんと整っている。民間とのタイアッ

プのようなニュースバリューはないが、学校の先生が委員となって取り組み、その

本来の姿を首長、議会の承認を受けながら一歩一歩進めてきている。これから、学

校の先生達も課題を抱えながらやっているが、学校教育課を中心に適正な利用に向

けて意識を高めていってもらいたいと考えている。 

  ○学校教育担当部長 

    学校教育課としては、予算的な維持をまずしっかりとしていきたいということと、

内容の充実という事で、市内で特に推進している岩松小学校を引き続き推進役とし

て、学習指導の充実を図っていきながら、小城市が先行している校務支援システム

も充実を図っていく。 

  ○委員長 

    新聞でも佐賀県は国内でも進んでいるとの事だが。 

  ○学校教育担当部長 

    文部科学省からの報告でグラフ等があるが、普及率とかそういったところでは佐

賀県はトップ。他所の県はまだまだだが、電子黒板は殆どの普通教室に入っており、

パソコンの設置率も高い。 

  ○Ａ委員 

    平成 24 年度から第 1 次総合計画があり、小城市教育情報化計画も同年から始

まっている。それ以前はどうか。 

  ○教育長 

    国の教育情報化基本計画が平成 23 年度。それを受けて平成 24 年度に学校の先生

に協力いただき、トップダウンではなくボトムアップでいち早く情報化基本計画を

進めていこうという事で立ち上げた。 

  ○教育部長 

    総合計画については平成 19 年からスタートしている。平成 23 年まではその総合

計画の中で動いており、平成 24 年からは個別計画として詳しく取り組んでいる。 

〔結果〕 

   了 承 
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８ その他 

 （1）教育委員会の共催及び名義後援事業について 

〔報告説明〕 

  ◇教育総務課庶務係長が説明 

①第 2 回ひふみ通りこどもスケッチ大会／ひふみ通り振興会 

②「石工の里ふれあいウォーキング」第 21 回／うしづ石工の里を未来に伝える 

       会 

③平成 29 年度第 53 回佐賀県スポーツ少年団大会／公益財団法人佐賀県体育協会 

理事長 

〔意見・質問〕 

   なし 

〔結果〕 

   了 承 

 

 （2）小城市社会人権・同和教育推進協議会会員への教育委員選出について 

  ◇教育総務課庶務係長が説明 

平成 29 年度小城市社会人権・同和教育推進協議会会員並びに教育委員代表を選

定する必要があり、今年度も継続して飯盛委員に代表をお願いしたい。 

〔意見・質問〕 

   なし 

〔結果〕 

   了 承 

    

 （3）教職員課・東部教育事務所および小城市教育委員会学校訪問予定について 

  ◇学校教育担当部長が説明 

今年も小城市内 12 校、11 回の訪問を予定している。東部教育事務所訪問は丸一

日、小城市教育委員会訪問は半日の日程。教育委員には子どもたちの様子、学習指

導の様子、学校環境等をみていただきながら学校教育課や学校職員へ指導をお願い

したい。 

〔意見・質問〕 

   なし 

〔結果〕 

   了 承 

 

（4）平成 29 年度学校経営計画説明会の開催について 

  ◇学校教育担当部長が説明 

例年各校長の学校経営についての計画書を教育委員会の皆様へ説明を行っている。

今回は平成 29 年 5 月 11 日の午前中に開催させていただきたい。 

〔意見・質問〕 

   なし 

〔結果〕 

   了 承 

 

９ 次回定例教育委員会開催日程及び場所 

 ◇定例会 
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  【日 時】 ５月２５日（木） 午前９時 30 分～ 

  【場 所】 小城市役所 西館２階 ２－６会議室 

 

10 議 事【非公開】  

第１ 議決事項 

【議案第４号】 

就学援助（準要保護）の認定について                 〔承認〕 

 

第２ 報告事項 

【報告第２号】 

教育委員会事務局職員の休職について                 〔了承〕 

【報告第３号】 

就学援助の認定について                       〔了承〕 

【報告第４号】 

教育委員会事務局職員の復職について                 〔了承〕 


